

**Beschluss des Kantonsrates  
zum Postulat KR-Nr. 350/2017 betreffend  
Kongresszentrum Stadt Zürich**

(vom .....)

*Der Kantonsrat,*

nach Einsichtnahme in die Anträge des Regierungsrates vom 31. August 2022 und der Kommission für Planung und Bau vom 22. Oktober 2024,

*beschliesst:*

I. Das Postulat KR-Nr. 350/2017 betreffend Kongresszentrum Stadt Zürich wird als erledigt abgeschrieben.

II. Es wird folgende, vom Bericht des Regierungsrates abweichende Stellungnahme abgegeben.

***Minderheitsantrag Andrew Katumba, Nathalie Aeschbacher, Theres Agosti Monn, Jonas Erni, Thomas Schweizer, Wilma Willi, Thomas Wirth:***

*II. Es wird keine abweichende Stellungnahme abgegeben.*

Zürich, 22. Oktober 2024

Im Namen der Kommission

Die Präsidentin: Die Sekretärin:  
Barbara Franzen Marzia Piampiano

---

\* Die Kommission für Planung und Bau besteht aus folgenden Mitgliedern: Barbara Franzen, Niederweningen (Präsidentin); Nathalie Aeschbacher, Zürich; Theres Agosti Monn, Turbenthal; Jonas Erni, Wädenswil; Barbara Grüter, Rorbas; Walter Honegger, Wald; Andrew Katumba, Zürich; Domenik Ledergerber, Herrliberg; Peter Schick, Zürich; Thomas Schweizer, Hedingen; Janine Vannaz, Aesch; Simon Vlk, Uster; Stephan Weber, Wetzikon; Wilma Willi, Stadel; Thomas Wirth, Hombrechtikon; Sekretärin: Marzia Piampiano.

### **Abweichende Stellungnahme**

Der Bericht des Regierungsrates bezüglich des Standorts Car-Parkplatz ist ausreichend ausgeführt.

Bezüglich des Bedarfs und der Bedeutung des Kongresswesens, ist der Bericht des Regierungsrates geprägt durch die damalige Corona-Situation. Der Grossraum Zürich verfügt über kein geeignetes Kongresszentrum. Für den heute veränderten Bedarf und eine geeignete Lösung fehlt im Postulatsbericht eine Antwort.